

cœur, et Gervaise, curé de St. Antoine, sous les noms de "Joseph Geneviève": Le parrain fut Messire Martel, et la marraine fut Geneviève Marchesault, épouse de Benjamin Durocher.

L'église actuelle, qui porte la date de 1779, fut bénie le 11 Octobre 1780.

On connaît aujourd'hui les noms d'un grand nombre de personnes possédant, en 1750, des terres situées, comme on a lieu de le croire, dans la première concession de la dite paroisse de St. Antoine. Ces personnes étaient :

1 Joseph Daudelin,	possédant 3 arp.
2 J. Bte. Jarret dit Beauregard,	" 3 "
3 Joseph Deslandes dit Champigny,	" 4 "
4 _____Burelle,	" 2 "
5 Claude Faneuf,	" 4 "
6 Jean Faneuf,	" 3½ "
7 François Faneuf,	" 3½ "
8 Jacques Deslandes dit Champigny	" 3 "
9 Joseph Jarret dit Beauregard,	" 3 "
10 Pierre Boivin,	" 3 "
11 Antoine Courtemanche,	" 4½ "
12 Jean Courtemanche,	" 4½ "
13 Claude Gadbois.	" 3 "
14 Jean Archambault,	" 7 "
15 Joseph Archambault,	" 3 "
16 Pierre Archambault,	" 3 "
17 Antoine Archambault,	" 3 "
18 Simon Allard,	" 3 "

19 Joseph-Méry Allard,	" 5 arp
20 Louis Archambault,	" 3 "
21 Antoine Emmeris dit Codère,	" 3 "
22 Simon Corbeil.	" 5½ "
23 Pierre Vandandaigue dit Gadbois	" 3 "
24 François Archambault,	" 3 "
25 André Vandandaigue dit Gadbois,	" 2½ "
26 Jacques Courtemanche,	" 4½ "
27 René Lebeau,	" 2 "
28 Louis Poulin,	" 6 "
29 J. Bte. Circé dit St. Michel,	" 3 "
30 Pierre Guertin,	" 3 "
31 François Guertin,	" 2 "
32 Jean Chartier,	" 4 "
33 Pierre Bonin,	" 6 "
34 Jean Ménard,	" 3 "
35 Barthélemy Bonin,	" 2 "
36 Joseph Bonin,	" 3 "
37 Louis Bonin,	" 4 "
38 Louis Laporte dit Labonté,	" 4 "
39 Le capitaine Boyer,	" 1 "
40 Louis Deguire,	" 3 "
41 Joseph-Méry Allard,	" 2 "
42 Jean Vandandaigue dit Gadbois	" 2½ "
43 Louis Lachefdevergne dit Larose,	" 5 "

Ainsi on connaît la grandeur du terrain que ces personnes possédaient alors.

(A CONTINUER-)

PENSEES DIVERSES SUR LA FEMME.

(RECUEILLIES PAR GRAZIELLA.)

Quoiqu'on puisse dire, la grande ambition des femmes est d'inspirer de l'amour. Tous les soins qu'elles prennent ne sont que pour cela, et l'on n'en voit point de si fière qui ne s'applaudisse en son cœur des conquêtes que font ses yeux.

MOLIÈRE.

En amour quand une femme vous dit : *Si je n'en meurs pas, je deviendrai folle!* elle oublie d'ajouter d'un autre.

CON DU PLESSIS CHAMANT.

Quand les femmes n'aiment pas, elles font les sucrées, les mijaurées. Mais quand elles aiment, il n'y en a pas une,—si arrogante, si précieuse et prétentieuse qu'elle soit d'abord,—il n'y en a pas une, dis-je, qui ne finisse par porter son bât sans rejimber.

LOPE DE VEGA.

Montagne appelle l'amour une passion entretenant de grandes choses, et toutes les femmes, chargées de faire à leur gré des héros, ne manqueront pas de crier que Montagne a raison. Je ne sais, pour moi, comment l'amour se faisait autrefois; mais j'entends dire aujourd'hui de tout côté que les bonnes fortunes sont à si bon marché, que ce n'est pas la peine d'être un héros pour en avoir.

L'ABBÉ DE MABLY.

L'amour des femmes tue la sagesse.

(Maxime des Orientaux.)

Il faut craindre l'amour d'une femme plus que la haine d'un homme.

SOCRATE.

Les femmes ont ordinairement une perception instinctive du mal quand il menace ceux à qui elles s'intéressent.

La femme n'est point la compagne de l'homme; elle doit être son idole, toujours, dans toutes les phases de sa vie, et sous les plus séduisantes images: trésor de candeur dans l'âge de l'enfance, reine de beauté dans l'âge de l'amour, providence dans l'âge de la maternité.

MME DE GIRARDIN.

Les femmes demeurées fidèles à leur nature aiment immensément: elles aiment depuis l'enfance jusqu'à la vieillesse, sans désirer d'autre bonheur que celui d'aimer. Le mouvement du cœur n'est jamais suspendu chez elle.

La femme, l'être le plus parfait entre les créatures; elle est une création transitoire entre l'homme et l'ange.

DE BALZAC.